

**POUR SOUTENIR NOTRE COMMUNAUTÉ
FAITES UN DON : ICI !**

La Feuille de chou de L'Arche-Montréal



Soirée communautaire de lundi

Le lundi 8 février, nous aurons une soirée communautaire. Nos amis de la Passerelle assureront l'animation. Au plaisir de retrouver nos membres à 19 h.

Merci à Franceline

La formation sur les premiers secours a été appréciée de tous. Nous aurons prochainement d'autres thématiques qui vont outiller tout un chacun à faire face aux réalités du quotidien. Merci encore à Franceline.

Vacances de Georgine

Merci de prendre note que Georgine, la coordinatrice des foyers sera en vacances la semaine du 8 février. Nous lui souhaitons un bon repos.

De nouveaux responsables pour les communautés de Gatineau et Trois-Rivières

Les communautés sœurs de Trois-Rivières et Gatineau auront de nouveaux responsables de communauté au cours de ce mois. Nancy après 14 ans à Gatineau prendra la responsabilité de trois rivières. La communauté de Gatineau accueillera Federico Gauchat comme responsable. Ce dernier a au moins 20 ans d'expérience à l'Arche.

Nous souhaitons à chacun du succès dans ce nouveau projet

Nouvelles de nos membres

Nos membres se portent bien dans l'ensemble. La vie continue malgré les défis de la COVID19. Merci à chacun pour la créativité et l'esprit de fraternité.

On ne lâche pas.

ACTIVITÉS ET RÉUNIONS DE LA PÉRIODE

Lundi 8 février :

9 h 30 : Réunion d'équipe
19 h : Soirée communautaire

Bon anniversaire!

Mercredi 10 fév.: Yvan Schmidt

Mercredi 10 fév : Georgine Coutigan



Yvan



Georgine

activités avec les personnes accueillies

